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ATA	 04/2021	 DA	 REUNIÃO	 VIRTUAL	 DA	 DIRETORIA	 EXECUTIVA	 DO	 MTG-PC	 (BIÊNIO	
2019/2021)	

Aos	vinte	e	dois	dias	de	abril	do	ano	de	dois	mil	e	vinte	e	um,	(22/04/2021)	a	Diretoria	
ExecuOva	do	MTG-PC,	e	os	Patrões	que	sediam	os	Rodeios	do	MTG-PC	reuniram-se		às	
dezenove	 	horas	e	 trinta	minutos	 (19h30min),	 virtualmente,	 com	a	parOcipação	pela	
Diretoria	 dos	 Diretores	 (as):	 Presidente	 Sérgio	 Rodolfo	 Welker;	 Primeira	 Vice-
Presidente	 Sandra	 Cenci;	 Segundo	 Vice-Presidente	 Wilson	 Porto;	 Secretária	 Geral	
Maria	das	Graças	Amaro	da	Silveira;	Diretor	AdministraOvo	Antonio	Amaro	da	Silveira	
Neto;	 Diretor	 Tesoureiro	 Dorvílio	 Calderan;	 Diretor	 Campeiro	 Guilherme	 Oconi	 e	 o	
Diretor	 Campeiro	 Adjunto	 Eduardo	 Taborda,	 tendo	 como	 convidada	 a	 Presidente	 do	
Conselho	DeliberaOvo	Loiva	Lopes	Calderan	e,	pelos	CTG’s	que	realizam	os	Rodeios	do	
MTG-PC	 os	 Senhores	 Patrões:	 César	 Sandri	 representando	 o	 patrão	 Élio	 Ganzog	 do	
CTG	Nova	Querência	–	Cristalina-GO.,	 João	Kuffel	e	a	Diretora	Campeira	Adjunta	Ana	
Simonaco	–	CTG	Sinuelo	dos	Gerais	–	Luiz	Eduardo	Magalhães	–	Ba.,	Franceska	Cenci	e	
seu	 Diretor	 Campeiro	 Jonatha	 Barreto	 –	 CTG	 Sinuelo	 da	 Saudade	 –	 PAD/DF;	 Pedro	
Pavani	e	o	Diretor	Campeiro	Luiz	Lucas	–	CTG		Chama	Crioula	–	Chapada	Gaúcha	–	MG.,	
Wilson	Colla	 –	CTG	Estância	 do	Rio	Grande	–	Barreiras	 –	Ba.;	 Volmir	Maggioni	 e	 seu	
Diretor	 Campeiro	 Gilmar	 Gorgen–	 CTG	 Querência	 Goiana	 –	 Jataí	 GO	 e	 Alexander	
Kirschner	–	CTG	Nova	Querência	–	BuriOs	–	MG.				O	Presidente	Sérgio	iniciou	a	reunião	
agradecendo	a	presença	de	 todos	nessa	primeira	 reunião	 virtual	 juntamente	 com	os	
patrões	que	realizam	os	Rodeios	Campeiros	do	MTG	e,	que	geralmente	essa	reunião	se	
dá	por	ocasião	do	ENATCHÊ,	o	qual	não	 foi	 realizado	no	ano	passado.	 Ficando	neste	
ano	 de	 dois	 mil	 e	 vinte	 e	 um	 (2021)	 para	 ser	 realizada	 por	 ocasião	 do	 Congresso	
Tradicionalista	que	ocorreria	no	mês	março,	 informou	que	a	Diretoria	 com	o	Aval	do	
Conselho	 DeliberaOvo	 resolveu	 adiar	 por	 até	 noventa	 (90)	 dias	 o	 17º	 Congresso	
Tradicionalista/Assembleia	EleOva,	em	consequência	das	restrições	legais	da	Pandemia	
proveniente	do	Corona	Vírus.	Disse	que	temos	que	resolver	a	sistemáOca	de	realização	
dos	Rodeios,	 levando-se	em	conta	a	aOpicidade	do	nosso	MTG	que	engloba	seis	 (06)	
estados	 e	 quatro	 (04)	 deles	 realizam	 os	 rodeios,	 sendo	 que	 somos	 regidos	 pela	
legislação	 desses	 estados,	 o	 que	 nos	 causa	 grandes	 dificuldades.	Disse	 ainda	 que	 na	
úlOma	 reunião	da	Diretoria	 ficou	 acertado	para	 que	 ele	 falasse	 com	os	 patrões	 para	
fazer	 reunião	 virtual,	 a	 fim	 de	 debater	 a	 possibilidade	 da	 realização	 de	 rodeios	 e	 a	
validação	dos	pontos	para	o	Rodeio	Nacional.	Tomando	a	palavra	a	1ª	Vice	Presidente	
Sandra	Cenci	disse	que	os	rodeios	no	sul	estão	sendo	realizados	dentro	dos	protocolos	
estabelecidos	pelo	estado	para	a	prevenção	do	Covid,	 tais	como:	o	uso	de	Álcool	em	
gel,	máscara	e	a	permissão	de	entrada	apenas	do	laçador	e	dois	acompanhantes.	Com	
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a	 palavra	 o	 Diretor	 Campeiro	 Guilherme	 Oconi	 disse	 que	 o	 principal	 objeOvo	 da	
presente	reunião	é	cada	um	dos	CTG’s	envolvidos	mostrar	seu	interesse	e	se	consegue	
fazer	o	seu	rodeio,	a	fim	de	elaborarmos	um	calendário	futuro.	Quanto	a	contagem	de	
pontos	 o	 Diretor	 Campeiro	 Adjunto	 Eduardo	 Taborda	 falou	 que	 em	 contato	 anterior	
dele	 com	 o	 Presidente	 Sergio	 e	 o	 Diretor	 Campeiro	 Guilherme,	 entenderam	 que	 a	
contagem	de	 pontos	 segue	 o	 estabelecido	 no	 Regulamento	 Campeiro	 do	MTG-PC	 e,	
quanto	 ao	 lapso	 de	 tempo	 regulamentar	 de	 vinte	 e	 um	 (21)	 dias,	 se	 algum	 CTG	
conseguir	 realizar	 um	 rodeio	 fora	 desse	 tempo,	 estará	 liberado.	 O	 Presidente	 Sérgio	
passou	a	palavra	ao	patrão	Wilson	Colla	do	CTG	Estância	do	Rio	Grande	–	Barreiras	–	
Ba,	para	o	seu	posicionamento.	O	Senhor	Wilson	Colla	cumprimentou	a	todos	e	disse	
que	a	realização	do	rodeio	em	dois	mil	e	vinte	(2020)	seria	a	sua	primeira	oportunidade	
como	 patrão,	 mas	 que	 com	 as	 normas	 de	 segurança	 com	 o	 Covid	 e	 mais	 a	 parte	
administraOva	 de	 uma	 festa	 dentro	 das	 normas	 de	 segurança,	 tendo	 em	 vista	 o	
aumento	dos	infectados	com	o	vírus	na	Bahia,	a	patronagem	foi	obrigada	a	cancelar	o	
rodeio	e,	pelos	mesmos	moOvos	de	segurança	a		Estância	do	Rio	Grande	ficará	de	fora	
na	realização	do	rodeio	de	dois	mil	e	vinte	e	um	(2021).	Com	a	palavra	o	patrão	João	
Kuffel	do	CTG	Sinuelo	dos	Gerais	–	LEM-	Ba,	cumprimentou	a	todos	e	passou	a	palavra	
para	a	Diretora	Campeira	Adjunta	Ana	Simonaco	para	falar	sobre	o	assunto.	A	Senhora	
Ana	disse	concordar	com	a	contagem	de	pontos	e	a	intenção	do	CTG	é	realizar	o	rodeio	
e	preservar	os	dias	previstos	para	treze,	quatorze	e	quinze	de	agosto	de	dois	mil	e	vinte	
e	 um	 (2021),	 podendo	 chegar	 nesta	 data	 e	 ser	 impedido	 de	 realizar	 por	 força	 da	
pandemia,	pois	o	CTG	tem	que	trabalhar	junto	com	a	prefeitura	para	eventos	do	porte	
de	 um	 rodeio.	 Passada	 a	 palavra	 para	 a	 patroa	 Franceska	 Cenci	 do	 CTG	 Sinuelo	 da	
Saudade	–	PAD/DF	que	disse	estar	o	CTG	numa	situação	bem	complicada,	pois	vive	de	
patrocínio	e	está	sem	aOvidades	há	quase	dois	(02)	anos	e	passou	a	palavra	para	o	seu	
Diretor	 Campeiro	 Jonatha	 Barreto	 que	 reforçou	 o	 posicionamento	 da	 dificuldade	 de	
realização	do	rodeio,	sendo	que	o	CTG	não	realizará	neste	ano.	Tomando	a	palavra	o	
Presidente	 Sérgio	 esclareceu	 que	 neste	 momento	 escolher	 a	 data	 não	 significa	 sua	
confirmação,	 pois	 quando	 chegar	 a	 época	 prevista	 o	 evento	 poderá	 não	 se	 realizar.	
Disse	ainda,	vivermos	hoje	sem	definições,	trabalhando	com	possibilidades	sem	fechar	
questão.	 Passada	 a	 palavra	 para	 o	 patrão	 Alexander	 Kirschner	 patrão	 do	 CTG	 Nova	
Querência	–	BuriOs	–	MG,	disse	que	a	sua	data	de	realização	do	rodeio	em	dois	de	maio	
(02)	é	impossível;	que	gostaria	muito	de	realiza-lo,	pois	é	a	fonte	de	renda	principal	do	
CTG,	 mas	 as	 infecções	 pelo	 Covid	 estão	 aumentando	 muito	 e	 que	 a	 situação	 não	
voltará	 ao	 normal	 até	 o	 final	 de	 maio	 naquela	 região.	 Disse	 que	 normalizando	 a	
situação,	mais	para	o	final	do	ano,	poderá	fazer	o	rodeio.	Passada	a	palavra	ao	Senhor	
Cesar	Sandri,	representante	do	patrão	Élio	Ganzog	do	CTG	Nova	Querência	–	Cristalina	
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–	 GO.	 disse	 que	 gostariam	 muiyssimo	 de	 realizar	 o	 Rodeio,	 porem	 a	 situação	 está	
perturbadora	para	a	realização	de	eventos	em	Cristalina,	sendo	que	mais	próximo	ao	
final	do	ano,	em	se	regularizando	a	situação	emergencial	com	o	Covid,	o	CTG	poderá	
realizar	o	Rodeio,	para	junho	não	tem	condições.	O	patrão	Volmir	de	Jatai	e	o	Senhor	
Gilmar	Gorgen,	Diretor	Campeiro,	confirmaram	que	 irão	realizar	o	rodeio	em	Jataí	na	
úlOma	 semana	 de	 julho.	 Adiantaram	 que	 realizaram	 um	 duelo	 com	 um	 público	
reduzido	 e	 que	 foi	 um	 sucesso.	 Com	 a	 palavra	 o	 Patrão	 Pedro	 Pavani	 da	 Chapada	
Gaúcha	 disse	 que	 se	 não	 houver	 maiores	 complicações	 irão	 realizar	 o	 rodeio	 no	
primeiro	final	de	semana	de	setembro,	pois	em	janeiro	fizeram	um	duelo	e	que	foi	um	
sucesso.	Ficou	decidido	que	dentro	da	programação	do	MTG	ficou	definido	que	serão	
realizados	 os	 Rodeios	 de	 julho	 em	 Jataí;	 agosto	 em	 Luiz	 Eduardo	 e	 setembro	 na	
Chapada	 Gaúcha.	 O	 patrão	 Pedro	 Pavani	 disse	 da	 sua	 preocupação	 quanto	 a	
parOcipação	 dos	 -	 CTGs	 nesses	 rodeios	 e,	 o	 Senhor	 Guilherme	 Oconi	 –	 Diretor	
Campeiro	lhe	informou	que	nos	duelos	ocorridos	houve	grande	parOcipação	de	todos	
os	 CTGs	 do	 nosso	 MTG.	 O	 Senhor	 Cesar	 Sandri	 confirmou	 a	 presença	 da	 equipe	
campeira	de	Cristalina	nos	Rodeios	que	foram	confirmados.		Para	análise	do	quadro	do	
Covid	 e	 a	 possibilidade	 de	 decisão	 na	 realização	 dos	 rodeios	 daqueles	 que	 estão	
indecisos,	 ficou	 marcada	 reunião	 virtual	 para	 o	 dia	 31	 de	 maio.	 Após	 alguns	
comentários	a	respeito	desse	Opo	de	reunião	virtual,	bem	acolhida	por	todos,	às	vinte	
e	uma	horas	 (21:00)	o	Presidente	 Sérgio	Welker	deu	por	encerrada	 reunião,	que	eu,	
Maria	das	Graças	Amaro	da	Silveira,	Secretária	Geral,	lavrei	a	presente	Ata,	que	depois	
de	 lida	 e	 aprovada	 será	 assinada	 pelo	 Presidente	 Sérgio	 Rodolfo	Welker	 e	 por	mim,	
para	que	gere	os	efeitos	legais.	

Sérgio	Rodolfo	Welker	 	 Maria	das	Graças	Amaro	da	Silveira	

	 					Presidente	 	 	 												Secretária	Geral	


